



Gente congregada ante el hospital Nasser en la Franja de Gaza, tras el ataque de Israel que provocó 20 víctimas mortales.

Netanyahu: doble bombardeo israelí a hospital en Gaza fue un "accidente"

» El ejército judío atacó el centro médico dos veces, matando a 20 personas, entre ellas 5 periodistas.

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, expresó sus condolencias por el "trágico accidente" en el Hospital Nasser, al sur de Gaza, en el cual su Ejército bombardeó este centro médico dos veces, matando a 20 personas este lunes, entre ellas 5 periodistas, en lo que ha sido considerado uno de los ataques más letales para los profesionales que cubren la ofensiva judía de casi dos años en el enclave palestino.

"Israel lamenta profundamente el trágico accidente ocurrido hoy (por el lunes) en el Hospital Nasser de Gaza", dijo Netanyahu en un comunicado.

"Israel valora la labor de los periodistas, el personal médico y todos los civiles. Las autoridades militares están llevando a cabo una investigación exhaustiva", añadió en el texto, en el que insistió que la guerra de su país es contra "los terroristas de Hamás".

Las fuerzas israelíes bombardearon primero el hospital, y cuando periodistas y rescatistas



Primer Ministro israelí, Benjamín Netanyahu.

llegaron a él para ayudar a las víctimas y documentar lo sucedido, lo atacaron de nuevo, según el Ministerio de Sanidad.

Dicha técnica, conocida como "doble golpe", es ilegal según el derecho internacional, ya que busca causar víctimas entre el personal civil que acude a evacuar y rescatar a las posibles víctimas de un primer bombardeo. En concreto, los Convenios de Ginebra "trata-

dos internacionales que protegen a los civiles en un conflicto" y el Estatuto de Roma "que tipifica los crímenes de guerra" prohíben los ataques contra personas protegidas, como son los socorristas, los médicos y los periodistas.

Horas después del suceso, las fuerzas israelíes se atribuyeron la autoría del ataque contra el hospital y dijeron que lamentan "cualquier daño a individuos no involucrados".

Primero, un dron kamikaze impactó en la terraza de uno de los edificios del complejo hospitalario, causando la muerte de dos periodistas, según informes preliminares. Minutos después, mientras equipos de rescate y otros periodistas acudían al lugar, Israel lanzó un misil que los alcanzó directamente. Todo ocurrió mientras el canal catari Al Jazeera transmitía en vivo, informando sobre las consecuencias del primer ataque.

Cooperativa